

---

# Modaes

---

Empresa

## Los zapatos de Coca Cola desembarcan en Costa Rica de la mano del socio Tommy Hilfiger

---

Modaes  
17 feb 2016 - 00:00

El calzado de **Coca Cola** aterriza en Centroamérica. La línea de zapatillas de **Coca Cola** llega al mercado costarricense de la mano del distribuidor **Grupo A**. La compañía es la encargada de comercializar marcas como **Tommy Hilfiger**, **Skechers**, **Wilson** y **Columbia**.

**Coca Cola Shoes** prevee cerrar el ejercicio y llegar a fin de año con una distribución de 80.000 pares de la línea de calzado. Por su parte, **Grupo A** está presente en 80 puntos de venta del país ubicados principalmente fuera de la Gran Área Metropolitana.

De origen brasilero, la línea de calzado de **Coca Cola** incluye modelos de zapatillas confeccionadas en cuero, lona o poliuretano sintético. Si bien Costa Rica es el primer país de Centroamérica en donde se podrán adquirir los diseños, la compañía opera también en países como Brasil, Argentina, Paraguay y Colombia.